



YAYASAN KI – SLAMET LAMONGAN
PONDOK PESANTREN IDHOTUN NASYI'IN
SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK) IDHOTUN NASYI'IN
TERAKREDITASI A



Jalan Raya Sugihwaras Km 03. Sugihwaras Kalitengah Lamongan Kode Pos 62255.
 E_Mail : smkidhotun@gmail.com HP. 085733679999

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMKS Idhotun Nasyi'in Kalitengah
 Kelas/Semester : X TKJ / I (Ganjil)
 Mapel : Komputer dan Jaringan Dasar
 Tema : Perakitan PC
 Sub Tema : Pengenalan Komponen Komputer
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah berdiskusi dan menggali informasi, siswa dapat :

1. Menyebutkan komponen - komponen komputer
2. Mengetahui perangkat / komponen input dan output pada PC
3. Menjelaskan fungsi dari komponen komputer

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan Pembukaan dengan salam dan do'a 2. Memeriksa kehadiran siswa (sebagai sikap disiplin) 3. Melakukan tanya jawab untuk merefleksi pengetahuan dasar siswa tentang komponen komputer dan mengaitkannya dengan pengalaman pada lingkungan sekitar peserta didik 	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Gurumenjelaskanjenis-jenis komponen komputer. 2. Guru menjelaskan unit komponen input dan output. 3. Guru menjelaskan fungsi – fungsi dari komponen komputer 4. Siswa bisa mengetahui dan menjelaskan fungsi masing-masing dari unit input dan output. 5. Setelah beberapa waktu yang telah ditentukan, beberapa siswa ditunjuk untuk menjelaskan fungsi komponen-komponen komputer secara bergantian. 	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa bersama guru menyimpulkan hasil pembelajaran pengenalan komponen komputer. 2. Guru mengajak siswa untuk menutup pembelajaran dengan berdoa. 	2 menit

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

Pengetahuan	Keterampilan	Sikap
Soal tertulis: 1) Tulislah Fungsi-fungsi dari komponen komputer 2) Sebutkan beberapa komponen komputer yang termasuk unit input dan unit output.	Siswa mendiskusikan dan bisa menjelaskan fungsi dari masing-masing komponen komputer termasuk unit input dan output.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Komunikatif : Penggunaan Bahasa yang baik dan benar 2. Kolaboratif : Kerjasama dalam kelompok 3. Tanggung jawab : Integritas sebagai anggota kelompok saat melaksanakan tugas

Lamongan, 04 Januari 2022



Mengetahui,
 Kepala SMKS Idhotun Nasyi'in Kalitengah

Guru Mata Pelajaran